



La vocación de Calasanz y de los escolapios

SALUDO/MOTIVACIÓN:

En este último día de la Semana vocacional escolapia vamos a rezar a Dios para darle gracias por llamar a san José de Calasanz a ser escolapio y por fundar las Escuelas Pías, nuestra casa.

En el Nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo./ Amén

ESCUCHAMOS EL EVANGELIO EN VIDEO.

En el pasaje del “juicio final” podemos encontrar el origen de la vocación escolapia:

Del evangelio de San Mateo:(Mt 25 1, 31-46 (Hasta el minuto 2))

<https://www.churchofjesuschrist.org/bible-videos/videos/ye-have-done-it-unto-me?lang=spa>

REFLEXIÓN

Calasanz, tras un proceso de conversión interior supo descubrir su vocación escuchando la Palabra de Dios y palpando la “sed” de tantos niños y jóvenes de su época. De golpe, Dios le mostró a Calasanz su vocación: saciar la sed de amor, de ternura, de cultura y sobre todo, de Dios, que sufrían estos niños. Confiado en Dios, un día decidió “DAR LA CARA” por esos niños pobres y pequeños. Comprendió aquella frase del evangelio “*lo que hicisteis con uno de estos más peque-*

ños a mí me lo hicisteis”. Y no lo hizo solo sino que formó la orden de los escolapios para que nunca faltase una comunidad de sacerdotes escolapios que entregaran su vida al amor a Dios en los pequeños y jóvenes, preferentemente más pobres.

CANCIÓN “PONTE DE PIE”.

Escuchemos esta canción para celebrar la vocación de los escolapios:

<https://www.youtube.com/watch?v=kGCXMIxHcfE>

ORACIÓN

¡Oh, Señor!, que llamas a los que quieres, y te muestras en los que sufren. Te pedimos por todos los escolapios, para que viviendo como consagrados a Ti, sigan dando la cara por tantos niños que tienen sed de amor y el corazón herido. Y a nosotros danos la valentía y la confianza para responderte si nos llamas a ser escolapios o escolapias. Amén.

A tu amparo y protección.....

San José de Calasanz ..

Virgen de las Escuelas Pías,